

Le jour le plus heureux de ma vie, ça a été l'arrivée de my pussycat dans ma petite vie que j'ai failli perdre. Et ça fait 7 ans. Et c'est toujours un amour, même les gens qui n'aiment pas les chats l'adorent !! Il y a des milliers de choses dans ma vie qui sont extraordinaires : j'ai fait l'ascension du Mont Blanc, voyager dans le monde avec mon baluchon, etc... Et j'ai tout fait avec mon chat depuis 7 ans... Certes, j'ai partagé avec mon chat, mais même si j'ai fait des exploits pour certains, je les ai faits seule, et ce que je partage est plus important que ce que je réalise seule...